
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 0592/2011 der ödp-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Lerchenberg 

betreffend Kindertagesstätten  

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

1. Wie viele Zweijährige gibt es auf dem Lerchenberg? 

Zum Zeitpunkt der letzten Bestandserhebung am 30.09.2010 gab es im Stadtteil  

Lerchenberg 70 Zweijährige. 

 

2. Wann sind Erweiterungsarbeiten für die Lerchenberger Kitas geplant? 

Für das Kindergartenjahr 2012/2013 ist eine Erweiterung der städt. Integrativen 

Kinder-tagesstätte um eine Gruppe geplant.  Die Vorraussetzungen hierzu wer-

den derzeit überprüft. 

 

3. Gibt es Wartelisten für die Kitas? Wie viele Kinder stehen auf den Wartelisten auf 

dem  

Lerchenberg? 

Für alle Kitas bestehen Wartelisten. Da Eltern ihr Kind in jeder Einrichtung anmel-

den  

können und ein Datenabgleich aus Datenschutzgründen nicht stattfinden 

kann, können die konkreten Zahlen der vorliegenden Anmeldungen nicht ermit-

telt werden. 

 

4. Gibt es auch die o. a. Informationen hinsichtlich der kirchlichen Kitas? 

s. Punkt 3 

 

5. Beraten die Mitarbeiter der Sozialen Stadt die Eltern mit Migrationshintergrund 

dahingehend, ihre Kinder schon mit 2 Jahren in die Kitas zu schicken? 

Individuelle Elternberatung ist grundsätzlich nicht Aufgabe des Quartiermana-

gements. Im Rahmen des Programms Soziale Stadt wurden Projekte anderer 

Träger unterstützt und angestoßen, die u. a. auch die Beratung von Eltern bein-

halten. Die Projekte orientieren sich am Bedarf der lokalen Einrichtungen und 

bieten eine sozialpädagogische, an den individuellen Bedürfnissen der Eltern 

ausgerichtete Beratung an. 

 

Mainz, 23.01.2014 

 

gez. Merkator 
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